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Zitat von mike81 

Im Durcheinander des Meeske Abschieds ist ggf. etwas untergegangen, dass in diesem
Zusammenhang Zahlen genannt wurden, die mich nicht begeistern.

Laut Artikel der NN haben wir im abgelaufenen Geschäftsjahr bis Juni 18 zwar schwarze
Zahlen geschrieben, die Verbindlichkeiten werden jedoch bei rund 20 Millionen bleiben.

Neuer Finanzvorstand: Rossow präsentiert sich beim FCN - Sport - nordbayern.de

Im Finanzbericht 2017, der den Zeitraum bis Juni 17 umfasst, wurden Verbindlichkeiten
von 20,8 Millionen genannt. D.h. wir konnten wohl etwa 0,5 Millionen Verbindlichkeiten
abbauen.

Nicht schlecht, aber:

Das negative EK betrug im Juni 17 7 Millionen. Die Prognose für das negative EK zum
31.12.2017 lag bei 4,8 Millionen. Ich hatte doch gehofft, dass bei dieser Prognose auch
die Verbindlichkeiten deutlicher gesunken sind, v.a. da doch in der Saison 17/18 einige
Faktoren aufgetreten sind, die im Oktober 17 noch nicht absehbar waren und uns
finanziell gut tun dürften, z.B. natürlich der positive Saisonverlauf mit guten
Zuschauerzahlen, Erreichen der 3. Runde im Pokal, Verkauf Kammerbauer und
Teuchert...

Natürlich kamen auch neue Ausgaben dazu, wie Aufstiegs- und hohe Punktprämien,
Leihen im Winter...

Auch wenn ich keine Wunder erwartet aber doch mehr erhofft.

Bin echt auf den Finanzbericht 2018 gespannt, der wohl Licht ins Dunkel bringt und
hoffe, dass die Verbindlichkeiten doch unter 20 Millionen liegen und das negative EK
wirklich unter 5 Millionen liegt.

Alles anzeigen 
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Ganz entscheidend ist erstmal dieses Bundesligajahr, sollten wir nicht absteigen wird sich der
Wert unserer Mannschaft vermutlich um das 3-4fache erhöhen.

Auch bei eventuellen Abstieg werden vermutlich einige Spieler im Fokus stehen, die uns noch
nie dagewesene Transfersummen ermöglichen.

Daher ist für mich nicht entscheidend ob 18 oder 20 Mio. Verbindlichkeiten.

Erstmal sind wir dank Aufstieg auf den richtigen Weg und es werden sich sicherlich neue
Chancen ergeben.
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